

CONSIGNE : FAIRE UNE PAUSE / ETRE EN VACANCES

Mots reçus : sandales / décontraction / repos / émerveillement / inspiration / parasol

Je me souviens des vacances passées avec mon père. Amateur de liberté, d'espace et de motocyclette !

Nous partions le matin, quittions la ville vers une destination inconnue.

Il faut se rappeler que la pratique de la moto, dans les années 60-70 ne demandait pas un équipement aussi protecteur, voire sophistiqué et onéreux que les véhicules à deux-roues exigent aujourd'hui par sécurité.

Un pantalon, une veste confortable, des souliers fermés et des lunettes de soleil. Pas de casque, les cheveux au vent, peu de circulation, une évasion en liberté totale.

Mon père aimait sortir des sentiers battus, et nous parcourions souvent des chemins partiellement goudronnés, soit en campagne, soit au bord du lac.

Je me souviens qu'il aimait parquer sa moto sur un rivage. On s'asseyait sur un banc, face au lac, et on refaisait le monde :

- Nos projets, la nature, le soleil, les petits oiseaux, la famille, quelquefois les problèmes qu'il rencontrait dans son quotidien, ma scolarité, etc.

A bâtons rompus, tout y passait ! On perdait la notion du temps, juste heureux d'être au monde et d'y voir clair !

Moments complices de décontraction, repos de l'esprit, émerveillement devant la nature, inspiration suivant la beauté du paysage. Nous imaginions marcher sur le sable en sandales, nous allonger sous un parasol.

Entre souvenirs et imagination, je retrouve la saveur de l'enfance.

La photo de cette Vespa vintage redonne vie à une époque révolue.

*Francine, juin 2023*

